

つるかめ通信



令和4年
新年号
桔梗苑

年頭所感

桔梗苑 施設長 西田亮

旧年中は、格別のご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。

新年を迎えて、新型コロナウイルスの終息を期待していますが、デルタ株からオミクロン株へと姿を変え、まだまだ安心できる状況ではないようです。感染防止のための外出自粛やマスク着用、ソーシャルディスタンスの徹底などご迷惑をお掛けすることもでてくるかと思えます。今後ともご理解いただきますよう、よろしくお願い致します。

今年もご利用者様の生活を第一に笑顔絶やさず、今を大切に過ごして頂けたらと思えますので、これからもご意見、ご要望などございましたら、お気軽にお申し付けください。そして、より一層のサービス向上をめざし、職員一同努めて参りたいと思えます。

桔梗苑のお正月



コロナ渦の中ですが、入所者の皆様に少しでもお正月気分を味わって頂きたいと思い、施設職員で協力して「桔梗神社」を造営しました。
また、行事食では「おせち料理」を提供させて頂き、良い一年の始まりを迎える事ができました。

季節の行事 ~ 芋掘り・昭和喫茶・クリスマス会 ~

芋掘り



11月5日に城南町鰐瀬にある小林グループ施設「柿の木の家」跡地で、ご利用者様と芋掘りをしました。
天気にも恵まれ、みなさん久しぶりの畑仕事で生き生きとした様子でした。

昭和喫茶



コロナ禍でも楽しいことをしたい！昨年の11月末感染対策に十分に配慮した上で、昭和喫茶を開きました。甘いケーキと紅茶にコーヒー、喫茶の中でみんなが作った和気あいあいとした雰囲気喜んでもらえたと思います。今年3月にもまた開催を予定していますので、楽しみに！

クリスマス会



12月にはクリスマス会が行われました。今年スタッフハンドベルの素敵な音色を披露しました♪
良く練習されており、素晴らしい出来に利用者様も職員も楽しんでいたようです。

面会に関するお知らせ

日頃よりコロナウイルス感染予防にご協力を賜り心より感謝申し上げます。面会方法に関しては、リモート、もしくは窓越しでの面会とさせていただきます。(平日のみ)。
【予約受付時間】平日9時30分～16時30分(希望日前日までに必ず予約をお願いします。)
引き続き感染予防のため面会ルールを守っていただく必要がありますので、ご理解ご協力の程よろしく申し上げます。

昨年はコロナ禍の為、通所行事も自粛となり利用者皆様にはご迷惑をお掛けしましたが、おやつ時間に喫茶店をイメージしてケーキを召し上げて頂きました。また、年末のクリスマス会ではささやかではありますが、宝くじ抽選会やスタッフの踊りを堪能して頂きました。
12月24日はクリスマスケーキと行事食を提供させて頂き、ご利用者の皆様から「おいしかった」との声が聞かれました♪

通所ハピリ

